VR-Bank spendet für Kindergartena

ELLWANGEN (ij) - Am 14. Juni hat die Spendenübergabe der Kindergartenaktion "Bunter Frühling" in der Hauptstelle der VR-Bank Ellwangen stattgefunden. Darüber berichtet die Bank in einer Pressemitteilung. Im Rahmen einer kleinen Feier haben die Vorstände Jürgen Hornung und Bernd Finkbeiner eine Spendensumme von insgesamt 3200 Euro an die Vertreterinnen und Vertreter aller Kindergärten, die an der Aktion teilgenommen hatten, überreicht. Nachdem die Kinder mit Hilfe der Betreuerinnen und Betreuer ein Bild zum Thema bunter Frühling gestaltet hatten, wurde zwei Wochen lang in den sozialen Netzwerken über diese abgestimmt. Platz eins belegte am Ende der städtische Kindergarten Eggenrot, Platz zwei die städtische Kindertagesstätte Rindelbach und Platz drei die Kinderkrippe Kichererbsen Ellwangen.

Aufgrund der Resonanz und des Engagements aller Beteiligten wurde seitens der VR-Bank noch während der Abstimmphase beschlossen, das finanzielle Engagement deutlich zu erweitern. In seiner Rede würdigte Bernd Finkbeiner dann die wundervollen, teils sehr unterschiedlichen Kunstwerke. Die Bilder können noch bis zu den Sommerferien in der Hauptstelle der VR-Bank Ellwangen angesehen werden.



Die Kindergärten freuen sich über die Spende der Bank.

FOTO: VR-BANK ELLWANGEN